

Pendampingan Posyandu, Komitmen Babinsa Kodim 1401/Majene untuk Generasi Sehat dan Tangguh

M Ali Akbar - SULBAR.KLIKINDONESIA.ID

Dec 5, 2024 - 13:30



Majene – Babinsa Koramil 02/Pamboang Kodim 1401/Majene, Serda Suardi Bali secara aktif mendampingi kegiatan Posyandu guna mendorong pencegahan stunting di wilayah binaannya, tepatnya di Dusun Parallitang, Desa Buttu

Pamboang, Kecamatan Pamboang, Kabupaten Majene. Kegiatan ini berlangsung rutin dengan tujuan mendukung kesehatan balita dan ibu hamil di daerah tersebut. Kamis (05/12/2024).

Posyandu yang dilakukan secara berkala ini merupakan hasil kerja sama antara UPTD Puskesmas setempat dan bidan desa. Pendampingan Babinsa dalam kegiatan ini bertujuan untuk memantau langsung perkembangan anak-anak di desa binaan, termasuk berat badan, tinggi badan, serta status gizinya. Hal ini diungkapkan oleh Danramil 02/Pamboang, Lettu Inf Usman Kardi, yang menegaskan pentingnya peran Babinsa dalam mendukung program kesehatan masyarakat.

“Kegiatan Posyandu tidak hanya mencakup pengukuran berat dan tinggi badan atau imunisasi balita, tetapi juga pemeriksaan kesehatan dan pemberian asupan makanan tambahan yang bergizi. Semua ini dilakukan demi memastikan pertumbuhan anak-anak berjalan optimal,” ujar Lettu Inf Usman.

Di sela-sela kegiatan, Serda Suardi Balin aktif mengajak para orang tua untuk memanfaatkan layanan Posyandu sebagai upaya memantau tumbuh kembang anak. Ia menekankan pentingnya deteksi dini melalui pengukuran berat badan, tinggi badan, dan lingkar kepala balita. Langkah ini dinilai efektif dalam mencegah stunting serta memastikan anak-anak tumbuh sehat dan kuat.

“Para orang tua yang memiliki anak usia 0-5 tahun harus rutin mengikuti Posyandu. Jika absen, perkembangan anak tidak akan terpantau oleh tenaga kesehatan, yang bisa berdampak pada kondisi gizi buruk,” tegasnya.

Sebagai bagian dari tugasnya, Babinsa selalu siap mendukung pelaksanaan Posyandu di desa binaannya. Ia berharap, dengan keterlibatan aktif dalam kegiatan ini, generasi penerus bangsa dapat tumbuh menjadi individu yang sehat, cerdas, dan tangguh, sehingga mampu membawa perubahan positif bagi bangsa di masa depan.